
ОРГАНИЗУЕМ 
БЕЗОПАСНЫЙ ТРУД

Плакат отличается не только 
новым оформлением, но и содер
жанием. Что нового в содер
жании политики, пояснила ве
дущий специалист по охране 
труда Людмила Ивановна 
Тотьмянина:

— В целях совершенство
вания деятельности акционер
ного общества «Соликамскбум
пром» в области охраны труда 
и промышленной безопасности 
пересмотрена и актуализирована 
политика предприятия в этой об
ласти. Основная цель была, есть 
и остаётся та же — обеспечение 
приоритета сохранения жизни и 
здоровья работников предпри
ятия. Общество подтверждает 
взятые обязательства постоянно 
снижать показатели аварийности, 
производственного травматизма и 
профессиональных заболеваний.

Например, с этой целью на 
предприятии проводятся отделом 
охраны труда и промышленной 
безопасности по графику ежене
дельные комплексные проверки 
совместно со службой безопас
ности и 21 ПСЧ. По итогам про
верок составлено 70 протоколов, 
выданы предписания структур

ным подразделениям. Отдел осу
ществляет строгий контроль, как 
только подходят сроки исполне
ния предписаний, устранения на
рушений. Структурные подраз

деления стараются своевременно 
выполнить предписания, при
сылают уведомления о выпол
нении. Мы выходим в цеха, про
изводства и проверяем. Бывает, 

что структурные подразделения 
просят отсрочку по объективным 
обстоятельствам. Тогда выполне
ние контролируется по истечении 
дополнительного срока.

— Наше предприятие пос
тоянно развивается, модер
низируется, поэтому мы 
видим работников других 
орга низаций на промплощад
ке. На них распространяют
ся правила по охране труда и 
промышленной безопасности 
АО «Соликамскбумпром»? 

— Да, на нашем предпри
ятии часто работают подрядные 
организации. Мы обратили вни
мание на то, что бывают наруше
ния со стороны их работников, и 
был издан стандарт предприятия 
СТП 00279580061, который 
обеспечивает порядок взаимо
действия с подрядными органи
зациями. Обязательно оформ
ляется актдопуск, согласно 
которому подрядная организация 
берёт на себя ответственность 
за выполнение правил охраны 
труда и промышленной безопас
ности на выделенном участке 
АО «Соликамскбумпром». 

 Слово специалисту

В структурных подразделениях предприятия в ближайшее время появится  
на информационных досках новый плакат «Политика АО «Соликамскбумпром»  
в области охраны труда и промышленной безопасности». 
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СТАРШАЯ ФОРПОСТА

В честь Дня медицинского работника четыре сотрудницы 
поликлиники АО «Соликамскбумпром» отмечены 
Благодарственными письмами. Среди них и А.Г. Мальцева

ОЛИМПИЙСКИЕ ЧУДЕСА

В десятый, юбилейный, раз прошли городские 
малые летние олимпийские игры. Кто же стал 
обладателем олимпийского золота?

Продолжение на стр. 2

Ведущий специалист по охране труда АО «Соликамскбумпром» Л.И. Тотьмянина

 Новости края

Новая 
инфекционная

В Пермском крае разработа
ют уникальный для России про
ект инфекционной больницы.

Краевыми властями пред
полагается строительство трёх 
корпусов Пермской клиниче
ской инфекционной больницы 
на 300 мест в Кировском районе. 
Общая площадь объекта может 
составить 3540 тысяч кв.м. В 
связи с масштабностью проекта 
строительство предполагается 
вести в три очереди. 

По словам губернатора 
Максима Решетникова, проек
тирование и строительство но
вого медучреждения будет опла
чиваться из краевого бюджета. 
Как отметил глава региона, в 
последние годы в России слу
чаи проектирования подобных 
учреждений были единичными. 
Пермскому краю предстоит раз
работать и получить одобрение 
от госэкспертизы по уникально
му в масштабах России проекту. 

Как поясняют в Министерст
ве здравоохранения Прикамья, 
для исключения распростране
ния инфекционных заболеваний 
в медучреждении проектом бу
дет предусмотрено разделение 
потоков пациентов. Стоимость 
инфекционной больницы может 
достигнуть 5 млрд рублей. 

Семье в помощь
В Прикамье с 1 сентября 

начнётся реализация системы 
мер по снижению семейного и 
детского неблагополучия.

Заместитель председателя 
Правительства Пермского края 
Татьяна Абдуллина рассказала, 
что существующая система в об
разовательных организациях 
не позволяет распознать ранние 
признаки неблагополучия.

Предлагается провести си
стемные изменения. «В течение 
2018 года будет сформирована 
Единая информационная си
стема, обеспечен постоянный 
мони торинг социальных сетей 
на выявление участия в группах 
деструктивной направленности, 
сущест венно изменён диагно
стический инструментарий пси
хологов по выявлению факто
ров риска, — отметила Татьяна 
Абдуллина. — Будет выстроена 
трёхуровневая система психо
логической помощи семье и ре
бёнку, что значительно повысит 
её доступность. Определён по
рядок работы со сложными слу
чаями, когда поведение ребёнка 
в силу разных причин становится 
антиобщественным». 

По словам зампреда, уже 
с 1 сентября текущего года за
планирована серия мер по роди
тельскому просвещению. Соз
даются образовательные кейсы, 
в которых в доступной для роди
телей форме в виде аудио и ви
део уроков будут представлены 
наиболее актуальные темы вос
питания. Кейсы разместят на 
сайтах образовательных органи
заций. Также будут созданы шко
лы родительских компетенций. 
В помощь родителям по разре
шению конфликтов с детьми бу
дут организованы консультатив
ные приёмы медиаторов. 

По материалам сайта  
http://www.permkrai.ru

Оформить подписку можно за наличный расчёт в редакции газеты 
(здание профкома, второй этаж)

до 29 июня 2018 года.
ОСТАВАЙТЕСЬ С НАМИ!

Уважаемые читатели!
ОТКРЫТА ДОПОЛНИТЕЛЬНАЯ ПОДПИСКА

на газету «БУМАЖНИК»
на II полугодие 2018 года.

Цена — 50 рублей.



 Слово специалисту

 Доска почёта

ОРГАНИЗУЕМ  
БЕЗОПАСНЫЙ 
ТРУД

«НЕ ЗАГАДЫВАЮ, НО ПЛАНИРУЮ!»
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Пропуск на территорию пред
приятия выдаётся подрядчикам 
только после прохождения обяза
тельного вводного инструктажа по 
охране труда и других необходимых 
инструктажей. В цехах, где выпол
няют работы подрядные организа
ции, также организовано проведе
ние инструктажей в соответствии 
со специфическими требованиями 
безопасности. Всё фиксируется 
в журнале «Организация специ
ального инструктажа работников 
подрядных организаций». Специ
алисты нашего отдела контроли
руют соблюдение правил безопас
ности, выходя в производства и 
цеха. Если выявляют нарушения, 
то до их устранения ведение работ 
может быть запрещено.

— Людмила Ивановна, ак
туализация политики в области 
охраны труда и промышленной 
безопасности была необходима 
в связи с изменениями норма
тивноправовых документов 
РФ в этой области?

— Только за последние три 
года вышло более 20 новых нор
мативноправовых актов Россий
ской Федерации, обязательных 
для исполнения промышленны
ми предприятиями. Например, 
новые правила по охране труда 
при работе на высоте, при рабо
те с ручным инструментом, при 
электросварочных работах, при 

погрузочных и разгрузочных ра
ботах. В связи с этим нами пере
смотрены действующие инструк
ции, проведено обучение рабочих 
новым правилам с последующей 
проверкой знаний. 

В соответствии с новыми 
общероссийскими нормами бес
платной выдачи СИЗ отделом 
ОТ и ПБ пересмотрены нормы 
АО «Соликамскбумпром».

На предприятии проводит
ся специальная оценка условий 
труда работников, по итогам ко
торой будут внесены изменения 
в Коллективный договор, напри
мер, по порядку предоставления 
отпусков, по выдаче спецжиров, 
по процентам доплат к тариф
ным ставкам.

— Для эффективности ра
боты службы охраны труда и 
промышленной безопасности 
полезны, наверное, обмен мне
ниями, опытом со специалиста
ми других предприятий?

— Для изучения опыта  и 
применения лучших практик в 
обеспечении охраны труда и про
мышленной безопасности специа
листы отдела участвуют в краевых 
совещаниях, семинарах и конфе
ренциях, на которых часто обсуж
даются причины травматизма на 
производстве, приводится стати
стика травматизма на предпри
ятиях Пермского края, даются ре

комендации по применению новых 
средств индивидуальной защиты 
(СИЗ). Совсем недавно в Берез
никах проводилось совещание по 
применению СИЗ электрогазос
варщиками при работе на высоте.

Особо ценно то, что на таких 
мероприятиях специалисты про
мышленных предприятий края 
делятся опытом. Например, по 
разъяснению необходимости и 
пользы раннего выявления от
клонений в здоровье во время 
профилактических медицинских 
осмотров. Иногда люди из опа
сения перевода на другую работу 

скрывают свои недомогания и 
проблемы, что приводит к запу
щенности заболевания, длитель
ному расстройству здоровья.

Разъяснительная работа, во
обще, очень важна. Не только со 
стороны специалистов отдела ОТ и 
ПБ, но и руководителей всех уров
ней. В ближайшее время они орга
низуют ознакомление работников 
предприятия с актуализированной 
политикой АО «Соликамскбум
пром» в области охраны труда и 
промышленной безопасности.

Елена Налётова

— Да, у меня всегда есть 
план действий, — улыбается 
Анна Николаевна. — Отчасти 
этим я обязана воспитанию, 
отчасти — характеру. 

Именно поэтому ни о каком 
поступлении в институт «за компа
нию с подружкой» после оконча
ния школы не могло быть и речи. 
Выбрав в Березниковском фили
але ПГТУ специальность «Защи
та окружающей среды», девушка 
знала, что хочет заниматься имен
но экологией. Уже будучи сту
денткой, устроилась лаборантом 
химического анализа на очистные 
сооружения бумкомбината.

— Мне хотелось посмотреть 
на работу очистных сооружений, 
что называется, изнутри, — 

вспоминает Анна Николаев
на. — Узнать, как проверяются 
все нормативы, за счёт чего до
стигается их выполнение. И про
фессия лаборанта химического 
анализа была связана с моей 
будущей специальностью. Ведь 
именно лаборант контролирует 
соблюдение этих нормативов.

Те два года, что проработала 
на очистных сооружениях, заме
ститель главного инженера по ох
ране природы вспоминает с благо
дарностью. Приобретённый опыт 
очень помогает и по сей день.

Подробно о деятельности от
дела охраны природы мы расска
зывали не раз. Наверняка наши 
читатели помнят, что специали
сты отдела осуществляют свою 
деятельность сразу в нескольких 
важных направлениях: мони
торинг по показателям воздуха, 
воды, почвы, сбор статистических 
данных к составлению отчётов для 
надзорных органов, ведение до
кументации, заключение догово
ров, и, самое главное, получение 
всех разрешительных документов. 
Возникает вопрос: «Как удаётся 
выполнять все поставленные за
дачи столь малыми силами?».

— Анна Николаевна – при
рождённый стратег, — гово
рит ведущий инженертехнолог 
Екатерина Михайловна Вотя
кова. — Всегда говорит, что мы 
работаем на результат. Ставит 
цель, задачи для достижения 
цели. Есть цель, есть процесс — 
всё предельно ясно. Анна Нико
лаевна всегда стремится просчи
тать на несколько шагов вперёд, 
чётко представляет, какие слож
ности могут возникнуть и как 
лучше их избежать.

К слову, многих сложностей в 
работе Анне Шаговой помогает 
избежать второе высшее образо
вание. Проработав в отделе все

го полгода, она поняла, что без 
знаний в области юриспруденции 
будет нелегко. И наметила в сво
ём жизненном плане — «полу
чить диплом юриста». Сказано
сделано! И таких отметок как в 
профессиональном, так и в лич
ном списках действий уже очень 
много.

— Когда я только возглави
ла отдел, уже знала, над чем мы 
будем работать, в каком направ
лении будем двигаться, — отме
чает Анна Николаевна. — При 
этом я никогда не ставлю задачу 
перед одним человеком, мы все 
работаем над ней. Так намного 
эффективнее. Всегда даю воз
можность высказать своё мне
ние, даже если оно не совпадает 
с моим. Однако окончательное 
решение всегда принимаю сама. 
И сама за него отвечаю.

Возвращаясь к теме плани
рования, я не могла не спросить: 
«А какой Вы видите себя через 
десять лет?». На что Анна Нико
лаевна слегка улыбнулась и про
сто ответила: «Счастливой себя 
вижу. Во всех сферах. А подроб
нее… Подробнее поговорим поз
же. Да, я планирую. Но загады
вать не люблю».

Ксения Дмитриева

Окончание. Начало на стр. 1

Сколько предостерегающих 
пословиц существует 
для любителей помечтать 
о завтрашнем дне! 
Но заместитель главного 
инженера по охране 
природы Анна Николаевна 
Шагова убеждена: 
загадывать на будущее и 
планировать —  
разные вещи!

 Городские новости

Для публичного 
отчёта

В Соликамске пройдут публич
ные слушания об исполнении бюд
жета за 2017 год.

20 июня в 14.00 ч. в администра
ции города пройдут публичные слу
шания по теме: «Обсуждение отчёта 
об исполнении бюджета Соликам
ского городского округа за 2017 год». 

Жители города могут принять 
участие в обсуждении отчёта об ис
полнении бюджета Соликамского 
городского округа за 2017 год следую
щим образом: рассмотрение на собра
ниях общественных объединений, 
обсуждение в средствах массовой 
информации, индивидуальное рас
смотрение представленного отчёта.

С самим отчётом можно ознако
миться на сайте администрации Со
ликамска в разделе Город — Откры
тый бюджет — Исполнение бюджета 
и в газете «Соликамский рабочий» от 
09.06.2018 г.

Собор обрёл своё 
лицо, а город – 
благословение

8 июня, в день празднования 
Девятой Пятницы по Пасхе — 
местночтимого праздника в честь 
избавления Соликамска от набе
гов кочевников — над западным 
крыльцом СвятоТроицкого со
бора была установлена мозаич
ная икона Святой Троицы.

Икона изготовлена мастерами 
Ильинской Строгановской иконо
писной мастерской.   

— В один день, придя в здание 
управления Епархии, мы с удивле
нием узнали, что нам достав лена 
мозаичная икона Святой Троицы. 
И не было сомнения в том, что это 
замечательное творение мастеров 
из Ильинского по праву должно 
занять своё место на стене Свято
Троицкого собора Соликамска, — 
сказал архиепис коп Соликамский 
и Чусовской Зосима на Воскресен
ской площади перед освящением 
иконы Святой Троицы.

Затем в СвятоТроицком соборе 
Соликамска прошла Божест венная 
литургия.  

Дачные вопросы
По инициативе администра

ции города 7 июня состоялось 
соб рание председателей садовод
ческих объединений.

На встречу с садоводами  приш
ли руководители структурных под
разделений  администрации города. 
На собрании  обсуждались вопро
сы безопасности имущества садо
водов, взаимодействия с полицией. 
По мнению председателей садо
водческих объединений, основная 
проблема сегодня — кража цвет
ных металлов. Злоумышленники 
проникают в сады, домики, портят 
имущество. Интересовало садо
водов и состояние подъездных до
рог к коллективным садам, транс
портная доступность, организация 
автобусных остановок, вопросы 
электроснабжения, вывоз мусора.  

На все вопросы садоводов были 
даны конкретные ответы, предос
тавлены номера телефонов, по ко
торым всегда можно обратиться 
за консультацией.  

По материалам сайта  
http://adm.solkam.ru



3

№
 2

3 
(4

36
7)

 П
ят

ни
ца

, 
15

 и
ю

ня
 2

01
8 

го
да

 Профессиональный праздник

СТАРШАЯ ФОРПОСТА

Во всяком случае, я сделала 
такой вывод по рассказу главного 
врача поликлиники АО «Соли
камскбумпром» Тамары Яков
левны Галкиной:

— Важными качествами ра
ботников дежурного кабинета 
являются самообладание, вы
держка, оперативность. Ведь его 
сотрудники часто первыми ока
зывают помощь при внезапных 
острых заболеваниях, состояниях, 
обострении хронических заболе
ваний, представляющих угрозу 
жизни пациента, то есть экстрен
ную медицинскую помощь. 

Главное назначение дежур
ного кабинета — своевремен
ное и качественное оказание 
первичной медицинской помощи 
работникам предприятия. Также 
в дежурном кабинете проводятся 
предрейсовые и послерейсовые, 
предсменные и послесменные 
медосмотры. Фельдшеры де
журного кабинета делают вну
тримышечные и внутривенные 
инъекции, снимают электрокар
диограммы в экстренных случа
ях, проводят вакцинацию. К ним 
часто обращаются работники 
предприятия с просьбой изме
рить давление, температуру при 
плохом самочувствии. Дежурные 
фельдшеры могут дать рекомен
дации, предложить лекарствен
ный препарат.

А в выходные и праздничные 
дни фельдшеры дежурного каби
нета берут на себя полную ответ
ственность при решении вопроса 
о временной нетрудоспособности 
работника по состоянию здоро
вья. У них нет права выписывать 
больничные листы, но фельдшер 
может выдать при необходимос
ти справку о временной нетрудо
способности, с которой работник 
уже идёт на приём к врачу. 

В дежурном кабинете работ
ники нашего предприятия мо
гут получить квалифицирован
ную медицинскую помощь все 
24 часа в сутки. Фельдшеры ка
бинета дежурят по 12 часов. При 
них всегда радиотелефон. Если 
срочный вызов в цех, то фель
дшер выходит в цех для оказания 
первой помощи. Он оценивает 
ситуацию и, в случае необходи
мости, вызывает либо скорую 

помощь, либо машину, на кото
рой больной транспортируется 
в травмпункт, если работник по
лучил травму.

Тамара Яковлевна особо от
мечает, что дежурный кабинет не 
каждому доверишь, и гордится, 
что ей удалось найти грамотного, 
знающего специалиста:

— Анастасия Григорьевна 
Мальцева пришла к нам в 2015 
году. До этого, после окончания 
Соликамского медицинского 
училища, она работала медицин
ской сестрой краевой психиатри
ческой больницы № 5. Мы пред
ложили Анастасии Григорьевне 
стать старшим фельдшером де
журного кабинета нашей поли
клиники. Она как человек очень 
ответственный, сомневалась, 
справится ли. У нас же сомнений 
не было. 

Сегодня всё, что касается 
работы дежурного кабинета, 
словно по полочкам разложено, 
соответствует всем современным 
требованиям, предъявляемым 
к работе дежурного кабинета. 
Анас тасия, как старший фель
дшер, организует его работу, 
делится знаниями с другими 
фельдше рами. У самой Анас
тасии Григорьевны отличная 
подготовка — она имеет спе
циализацию «Охрана здоровья 
работников промышленных и 
других предприятий», сертифи
кат специалиста по специаль

ности «Лечебное дело», прошла 
учёбу в  ГКУЗ «Пермский крае
вой ТЦМК», в образовательно 
методическом центре «Пермская 
краевая школа медицины ката
строф», по программе «Органи
зация медикосанитарного обе
спечения населения в условиях 
ликвидации последствий ЧС и 
ДТП». Анастасия Григорьевна 
имеет соответствующую подго
товку для проведения предрей
совых, послерейсовых и текущих 
медицинских осмотров водите
лей транспортных средств. Стар
ший фельдшер Мальцева про
водит занятия с фельдшерами 
поликлиники по вопросам  
оказания первой медицинской 
помощи, санитарноэпидеми
ологического режима, иммуно
профилактики, утилизации  и 
хранению медицинских отходов.

У старшего фельдшера боль
шой объём административной 
работы. Это составление еже
месячных отчётов по предрейсо
вым и послерейсовым осмотрам, 
о расходе медикаментов в дежур
ном кабинете.

Очень ответственный и ра
ботоспособный человек. От кол
лектива нашего не отрывается, 
участвует во всех мероприятиях. 
И ещё с Анастасией у нас всегда 
весна — она рыженькая, с сим
патичными веснушками. 

Елена Александрова

В канун Дня медицинского работника мимо поликлиники пройти 
никак нельзя, и мимо кабинета, в который все приходят без записи. 
Если внимательно присмотреться к работе дежурного кабинета поликлиники 
АО «Соликамскбумпром», то вполне можно сравнить его с форпостом.

 Конкурс

Семейный стаж у Яны и Евгения Денисенко пока 
невелик, однако молодые люди с честью выдержали 
все испытания фестиваля-конкурса «Ключи от 
счастья-2018» и заняли второе место. 

Молодым семьям, отважив
шимся заявить себя на конкурс, 
предстояло пройти четыре этапа: 
показать визитку «Ты помнишь, 
как всё начиналось», в рамках 
домашнего задания изготовить 
герб, поучаствовать в импрови
зации «Идеальная пара» и за
жечь в танцевальном испытании 
«Я — это ты, ты — это я!». 

— Когда мы узнали о конкурсе, 
нам стало интересно, — вспомина
ет Яна Денисенко (БП № 2). — Ре
шили испытать свои силы и подали 
заявку. Вся подготовка заняла при
мерно две недели. Нам очень помог
ла дружная команда молодёжного 
объединения «Бумеранг».

Стоит отметить, что непо
средственное участие в подготов
ке к событию принял трёхлетний 
сын Яны и Жени Ваня. Паренёк 
не растерялся на сцене и покорил 
жюри стихотворением.

Многие зрители отмети
ли, что самый необычный герб 
был изготовлен именно семьёй 
Денисенко.

— Мы не стали рисовать 
герб на бумаге, а вырезали ос
нову из пеноплекса, — расска
зывает глава семьи Евгений. — 
По периметру герб украшен 
медалями: моими — за достиже
ния в армрестлинге, беге, футбо
ле, медалями Яны — наградами 
в спортивных танцах. 

А ещё на гербе семьи Дени
сенко присутствуют трогатель
ные совместные фото, детские 
пустышки Ванечки и даже се
мейные ложки! У каждого пред
мета — своя история, каждый 
представляет собой символ. 

Одним из самых сложных 
этапов стала импровизация. 
Именно в этом конкурсе ста
ло понятно, насколько хорошо 
пары знают друг друга. 

— Например, мне задавали 
вопрос про Яну, — рассказыва
ет Евгений. — Жена записы
вала свой ответ, а я озвучивал 
свою версию. У нас не совпало 
всего два или три ответа.

— Да, я не угадала люби
мую сладость мужа, — включа
ется в разговор Яна. — Сказала 
«пряники», оказалось — «хал
ва». Зато Женя не угадал моё 
любимое животное!

— Ну, так получилось! — 
разводит руками супруг.

— Не поссорились изза 
этого?

— Нет, — смеётся Яна. — 
Зато в процессе подготовки 
к конкурсу частенько спорили. 
В итоге этот момент даже в ви
зитке показали. А что? Мы мо
лодые, весёлые!

Помимо вопросответов в 
конкурсеимпровизации было 
ещё одно задание: выстроить 
диалог так, чтобы каждая фра
за начиналась с определённой 
буквы.

— Мы закончили на букве 
«Д», — вспоминает Яна. — 
Женя сказал: «Давай заведём 
второго ребёнка», а я ответила: 
«Двойню!».

— Теперь в планах — вто
рой ребёнок?

— Почему бы и нет? Ваня 
просит братика или сестрён
ку, — говорит Женя. — Но 
на самом деле, в планах пока 
другое. Поучаствовать в конкур
се молодых семей в следующем 
году и завоевать победу!

Что ж, нам остаётся только 
поздравить серебряных призёров 
Денисенко и пожелать хозяй
ственной, неугомонной, энергич
ной, спортивной Яне, озорному, 
непоседливому, ласковому Ване 
и надёжному, сильному, уравно
вешенному, мужественному Ев
гению победы в фестивалекон
курсе в 2019 году!

Елена Клочихина

ДЕРЖАТ КЛЮЧИ 
ОТ СЧАСТЬЯ!

Анастасия Григорьевна Мальцева —  
фельдшер (старший) дежурного кабинета

Дружная семья Денисенко

Самый необычный герб!

ФАКТ

В честь Дня медицинского 
работника Благодарственными 
письмами  Министерства 
здравоохранения Пермского 
края награждены врач-
акушер-гинеколог 
Надежда Аркадьевна 
Алексеева и специалист 
по аналитической работе 
Евгения Сергеевна 
Кузовникова. 
Благодарственными письмами 
главы города Соликамска 
отмечены фельдшер 
Анастасия Григорьевна 
Мальцева и медицинская 
сестра Оксана Сергеевна 
Ходорева.

ОТ ВСЕЙ ДУШИ

Уважаемые коллеги!
По традиции в третье воскресенье июня мы 
отмечаем наш главный профессиональный 

праздник — День медицинского работника.  
Профессия медика — одна из сложнейших 
в мире. Учиться ей долго и порой нелегко, 
но результаты этой работы превосходят все 

ожидания — это улыбки и благодарность 
спасённых вами людей и их близких. 

В связи с праздником хочу поблагодарить вас 
за преданность благородному делу, тяжёлый и безмерно 
ответственный труд. Пусть его результаты как можно чаще вас 
радуют, дают основания гордиться своей профессией! Крепкого 
вам здоровья, счастья и благополучия!

Главный врач поликлиники АО «Соликамскбумпром»  
Тамара Яковлевна Галкина 
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 Бумажники отдыхают

ПОД ШУМ 
СОСЕН И ПРИБОЯ

В «Демидково» я и моя 
коллега Найле отправились 
благодаря поддержке нашего 
предприятия, так как отдых и 
лечение в санатории совсем не 
дёшевы. Мы задались целью 
избавиться от остеохондро
зовневрозов и насладиться 
отдыхом вблизи нашей пре
красной прикамской приро
ды. Несмотря на совсем не 
летнюю погоду мы цели своей 
достигли.

Санаторий расположен на 
самом берегу Камы, посреди 
хвойного леса. Сосен здесь 
больше. Воздух удивитель
ный. «Демидково»  своей пла
нировкой и строениями напо
минает уютный европейский 
городок. Глаз радуется на
ходкам ландшафтных дизай
неров. На прогулку выходишь 
с огромным удовольствием 
даже в дождь. И торопишься 
с гостинцами к кормушкам. 
Не успеешь отойти от них, а 
белки и птицы уже проверяют: 
«Что вкусненького?». 

Родные и друзья жалова
лись нам по телефону: «Так 
холодно дома, даже нос изпод 
одеяла страшно высовывать!». 
А мы радовались комфортному 
теплу в корпусах санатория, 

который имеет автономную 
котельную.

С удовольствием принима
ли мы лечебные процедуры по 
расписанию, составленному 
врачом. Массаж и бассейн по
могли распрямиться. Быстро 
забыли мы о давлении.

Как отвлечься и развлечь
ся, тоже выбор был. Многие 
брали в прокат велосипеды и 
накручивали педали. В кафе 
«Терраса» можно было уго
ститься замечательным кофе и 
поболтать с новыми знакомы
ми. На пирсах в любую погоду 
собирались любители рыбал
ки. За большим столом в хол
ле собирались желающие на 
мастерклассы. Мы вот както 
мимоходом декупаж освоили.

Санаторий «Демидково» 
прекрасно подходит для се
мейного отдыха с детьми всех 
возрастов, в чём у нас была 
возможность убедиться. Ани
маторы не давали скучать де
тям и их родителям.

Шум волн Камы был слы
шен повсюду. Бывали дни, что 
она штормила, вообразив себя 
моремокеаном. И это была 
самая красивая музыка.

Елена Налётова

Замечательно отдыхается в любую погоду в чудесном 
лесном уголке — в санатории «Демидково». Уютно, 
красиво, спокойно. И совсем недалеко.

ОЛИМПИЙСКИЕ ЧУДЕСА

ЧУДО ПЕРВОЕ, МАЛЕНЬКОЕ И 
УДАЛЕНЬКОЕ

Для каждой мамы её ребё
нок — настоящее чудо! А если он 
быстро бегает, дальше всех мета
ет и ему нет равных в велогонках? 
Именно такие юные спортсмены и 
попадают в настоящие олимпий
ские сборные своих детских садов, 
чтобы побороться за звание луч
ших как в личном, так и в команд
ном первенствах.

— Десятый год подряд мы 
организуем детские олимпийские 
игры, — рассказывает директор 
ЧДОУ «ЦРР «Соликамскбум
пром» Мария Александровна 
Баранова. — В 2008 году мы 
очень хотели, чтобы наша олим
пиада стала традиционной, чтобы 
в ней участвовали команды детских 
садов всего города. Каждый год 
дети очень ждут этих состязаний, 
мечтают о медалях, ежедневно 
тренируются. И мы всегда стара
емся сделать так, чтобы это были 
не просто соревнования, а настоя
щий спортивный праздник.

ЧУДО ВТОРОЕ, ОБРАЗЦОВО-
ПОКАЗАТЕЛЬНОЕ

По традиции, летние олимпий
ские игры начинаются с показатель
ных выступлений. Каждая из десяти 
командучастниц подготовилась на 
славу! Яркие костюмы, необычные 
атрибуты, ритмичная музыка. Выб
рать лучшее показательное высту
пление судьям будет нелегко!

Настолько нелегко, что на пье
дестал почёта как лучшие в итоге 
поднимутся сразу три команды — 
д/с № 22, д/с № 25 и д/с № 17.

ЧУДО ТРЕТЬЕ, НАСТОЯЩЕЕ, 
ОЛИМПИЙСКОЕ

Совсем недетский азарт царит 
на зелёном поле стадиона заво
да «Урал»! Крики болельщиков, 
громкие аплодисменты родителей 
заглушают последние наставле
ния тренеров. Вот быстрее ветра 
мчатся на своих железных конях 
юные спортсмены!

— У меня дома скоростной 
велосипед, я часто на нём ката
юсь, — делится секретами успе
ха Тимофей Осокин (д/с № 22), 
занявший второе место среди 

мальчиков. — Я старался ехать 
быстро, боялся, что меня обгонят!

А вот в метании обойти Сашу 
Калинина (д/с №25) никто так и 
не смог. Хотя и волновался чем
пион, а рука не дрогнула. Резуль
тат — 10,35 см!

— Я тренировался каждый 
день, — рассказывает Саша. — 
Кстати, очень хочу стать насто
ящим чемпионом — только по 
плаванию.

Чемпионские планы сына под
держивает и самая главная бо
лельщица — мама.

— Саша у нас спортивный 
парень, больше всего любит бег 
и плавание, — говорит Ирина 
Серге евна Калинина (ЦВС). — 
Болела за него, как же иначе! 
Очень волновалась, а сын взял и 
победил.

Взял и победил и другой об
ладатель олимпийского золо
та — в прыжках в длину среди 
мальчиков — Артём Карнаухов 
(д/с № 45).

— Сам не знаю, как полу
чилось, но прыгать я научился 
недавно, — даёт первое в жизни 
интервью олимпиец Артём. — 
Вроде бы и ножки не длинные, а 
оттолкнулся и прыгнул хорошо!

ЧУДО ЧЕТВЁРТОЕ, 
ЛЕГКОАТЛЕТИЧЕСКОЕ

Детская легкоатлетическая 
эстафета — один из традицион
ных видов олимпиады. Но в этом 
году организаторы подготовили 
сюрприз. Каждый детский сад вы
ставил ещё и команду взрослых! 
Ох, как поддерживают своих мам, 
пап, старших братьев и сестёр 
сами дети! Какой накал! В итоге 
первой финиширует «взрослая» 
команда детского сада № 22!

— Мы победили! — не скры
вает чувств Игорь Николаевич 
Старцев (пожарноспасательная 
часть № 10). — Конечно, рады 
очень! Рад и сын Лев, он сегодня 
в роли болельщика. Отличный 
спортивный праздник для всех!

После того, как взрослые по
казали пример, настал черёд ма
леньких легкоатлетов. И первыми 
становятся спортсмены детского 
сада № 25!

— Наша команда трениро
валась каждый день, — гово
рит инструктор по физической 
культуре Юлия Викторовна 
Шерстобитова. — Погода не
предсказуемая, поэтому мы гото
вились ко всему!

ЧУДО ПЯТОЕ, ПОБЕДНОЕ
О, эта церемония награж

дения! Все команды получили 
благодарственные письма, все 
спортсмены имели возможность 
подняться на пьедестал и сфото
графироваться. Осталось только 
узнать самое главное — победи
телей юбилейных олимпийских 
игр. Растягивают томительные 
минуты ожидания организаторы. 
Пятое место — детский сад № 46! 
Четвёртое место — детский сад 
№ 45! Третье место — коман
да структурного подразделения 
«Группы дошкольного образова
ния» Гимназии № 2. И...

— Второе место и серебря
ные медали завоевали спортсме
ны детского сада № 25!!!

— У нас совсем небольшой 
разрыв с первым местом, — улы
бается заведующий д/с № 25 
Елена Леонидовна Демидова. — 
Наши ребята первые в эстафете, 
первые в метании, первые в вело
гонках. Будем учиться прыгать!

— Золото юбилейной олим
пиады выигрывает команда дет
ского сада № 22!!!

— О, мы до последнего не зна
ли, какой кубок у нас будет — брон
зовый, золотой, серебряный, — 
переводит дыха ние инструк тор 
по физической культуре, главный 
тренер командыпобедитель
ницы Татьяна Валентиновна 
Корнеева. — Ребята молодцы, 
очень тщательно готовились. Мы 
стремились к победе!

Елена Клочихина

Сразу три команды 
отмечены золотыми 
медалями 
за показательные 
выступления! 
Награждение 
в общекомандном 
зачёте начинается не 
с третьего, а с пятого 
места! На юбилейных X 
городских малых 
летних олимпийских 
играх возможны любые 
чудеса.

Победители X городских малых летних олимпийских игр — команда д/с № 22

Санаторий напоминает уютный европейский городок

«Что вкусненького?»

Яркое выступление спортсменов 
из д/с № 25


